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Presidenta: Muy buenos días a todas y todos los presentes, para dar inicio a esta Vigésima Sesión, 
de fecha 06 seis de septiembre de 2024 dos  mil veinticuatro, con carácter de Extraordinaria, del 
Comité de Adquisiciones, Enajenaciones, Arrendamientos y Contratación de Servicios de 
Guadalajara, y con fundamento en los Artículos  25 y 30 numeral 1, fracción I, de la Ley de 
Compras Gubernamentales, Enajenaciones y Contratación de Servicios del Estado de Jalisco y sus 
Municipios solicitó al Secretario Técnico, pasar lista de asistencia y verificar quórum legal para 
sesionar. 
 

1.-  LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DEL QUÓRUM LEGAL 

      

Secretario Técnico: Como lo indica Presidenta Ana Paula Virgen Sánchez, Presidenta del Comité 
de Adquisiciones;  José Eduardo Torres Quintanar, Secretario Técnico, Rodrigo Ramírez Flores, 
Representante de la  Tesorería Municipal; Omar Palafox Saenz, Representante del Consejo 
Agropecuario y Agroindustrial de Jalisco;  Octavio Zúñiga Garibay, Representante de la Cámara 
Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de Guadalajara;  Luis Galindo Cruz, Representante del 
Consejo de Cámaras Industriales de Jalisco; Silvia Jacqueline Martín del Campo Partida, 
Representante del Consejo Mexicano de Comercio Exterior de Occidente A.C;  Alejandro Murueta 
Aldrete, Representante de la Coordinación General de Administración e Innovación 
Gubernamental;  Rosario Alejandrina Avilés Martín del Campo, Representante de la Consejería 
Jurídica;  Claudia Patricia Arteaga Arroniz, Representante de la Contraloría Ciudadana; Luis Rangel 
García, Representante de la Coordinación General de Desarrollo Económico; José Luis Ortiz 
Coronado, Representante del Área Jurídica de la Dependencia Centralizada de Compras. Tenemos 
quórum para sesionar Presidenta.         
 
Presidenta: Muchas gracias secretario, “En cumplimiento al artículo 28, numeral 4 de la Ley de 
Compras Gubernamentales, Enajenaciones y Contratación de Servicios del Estado De Jalisco y sus 
Municipios,  siendo las 14:03 catorce horas con tres minutos, se declara quórum legal para 
celebrar esta Vigésima sesión de carácter Extraordinaria del Comité de Adquisiciones, 
Enajenaciones, Arrendamientos y Contratación de Servicios de Guadalajara. Le  solicita al 
Secretario Técnico de lectura al orden del día propuesto para consideración de este comité”. 
 
Secretario Técnico: Como lo indica presidenta, daré lectura al orden del día propuesto. 
  
1.- LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DEL QUÓRUM LEGAL 
 
2.- LECTURA Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA 
 
3.- PRESENTACIÓN, LECTURA Y EN SU CASO APROBACIÓN DE LA SIGUIENTE ACTA:  
3.1 Acta de la Decimonovena Sesión Ordinaria del Comité de Adquisiciones, Enajenaciones, 
Arrendamientos y Contratación de Servicios para el Municipio de Guadalajara, de fecha treinta de 
agosto de dos mil veinticuatro. 
 
4.- SOLICITUDES DE AMPLIACIÓN 
4.1 Ampliación del contrato derivado de la LPL 2024/063 “Servicio Integral de Evento” 
 
5.- SOLICITUD DE CONTRATO DE ARRENDAMIENTO 
5.1 Solicitud de contrato de arrendamiento en términos del  oficio DA/0630/2024 
 
6.- ACUERDOS DE CANCELACIÓN 
6.1 Acuerdo de Cancelación de las partidas 27, 37 y 59 de la LPL 2024/154 “Mantenimiento 
correctivo y preventivo a transformadores” 
 
7.- CLAUSURA  
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Es cuanto, presidenta 
 
Presidenta: Muchas gracias secretario, Está su consideración en el orden del día propuesto por lo 
que pregunto si existen observaciones al mismo...los que estén por la afirmativa sírvanse 
manifestarlo levantando su mano… Aprobado por unanimidad, y para el desahogo del tercer 
punto del orden del día tiene la palabra secretario. 
  
Secretario Técnico: Gracias, presidenta. Presentación, lectura y en su caso aprobación del acta del 
Comité de Adquisiciones, Enajenaciones, Arrendamientos y Contratación de Servicios para el 
Municipio de Guadalajara correspondiente a la Decimonovena Sesión ordinaria, con verificativo el 
día treinta de agosto de dos mil veinticuatro. Es cuanto presidenta. 
 
Presidenta: Muchas gracias secretario, se somete a su consideración la dispensa de la lectura del 
acta antes mencionada en virtud de que fue previamente circulada en tiempo y forma a todos los 
integrantes de este Comité. Los que estén por la afirmativa sírvanse manifestarlo levantando su 
mano…aprobado por unanimidad, y ahora bien está a su consideración el contenido del acta antes 
mencionada por lo que pregunto si hay alguna observación a la misma…los que estén por la 
afirmativa sírvanse levantando su mano…aprobado por unanimidad, y para desahogar el cuarto 
punto del orden del día tiene  la palabra Secretario. 
 
Secretario Técnico: Gracias presidenta, cuatro punto uno Solicitud de Ampliación del contrato 
derivado de la LPL 2024/063 “Servicio Integral de Evento” oficio PM/SP/0469/2024 a favor de 
ONIRIC PROMOCIÓN Y GESTIÓN ARTÍSTICA, S.C. por un monto de $580,000 M.N. quinientos 
ochenta mil pesos IVA incluido. Es cuanto, presidenta.  
 
Presidenta: Muchas gracias Secretario al ser de carácter informativo la ampliación antes 
mencionada, no es necesario someterla a votación. Y para desahogar el quinto punto del orden del 
día tiene la palabra Secretario.  
 
Secretario Técnico: Gracias presidenta, cinco punto uno Solicitud de contrato de arrendamiento 
en términos del  oficio DA/0630/2024. En virtud de la necesidad de reubicar el Almacén del 
Municipio de Guadalajara y en términos de lo señalado en los artículos 124 de la Ley de Compras 
Gubernamentales, Enajenaciones y Contratación de Servicios del Estado de Jalisco y sus 
Municipios, y en el artículo 79 del Reglamento de Adquisiciones, Enajenaciones, Arrendamientos y 
Contrataciones para el Municipio de Guadalajara se solicita el arrendamiento del inmueble 
ubicado en Calzada del Ejercito No.1675, colonia La Aurora del Municipio de Guadalajara, a favor 
del proveedor Guardian Storage S. de R.L. de C.V.  por la cantidad de $104,400.00 ciento cuatro 
mil cuatrocientos pesos IVA incluido. Lo anterior en el periodo comprendido del seis al treinta de 
septiembre del año que transcurre. Es cuanto, presidenta. 
 
Presidenta: Muchas gracias Secretario, está a su consideración la aprobación del arrendamiento 
antes descrito, por lo que se pregunta si hay observaciones al mismo…los que estén por la 
afirmativa sírvanse manifestando levantando su mano…aprobado por unanimidad y para 
desahogar el sexto punto del orden del día tiene la palabra Secretario. 
 
Secretario Técnico: Gracias presidenta, seis punto uno, acuerdo de Cancelación de las partidas 27, 
37 y 59 de la LPL 2024/154 “Mantenimiento correctivo y preventivo a transformadores” mismas 
que el área requirente solicitó cancelar en virtud de que las partidas 27 y 37 están duplicadas y la 
partida 59 contemplaba un transformador perteneciente a la comisión federal de electricidad, ello 
con fundamento en el artículo setenta y cinco numeral dos, de la Ley de Compras 
Gubernamentales, Enajenaciones y Contratación de Servicios del Estado de Jalisco y sus 
Municipios. Es cuanto, presidenta.  
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Presidenta: Muchas gracias Secretario, Al ser de carácter informativo la cancelación de partidas 
antes mencionada, no es necesario someterla a votación, y en virtud que es una sesión 
extraordinaria no se contemple el punto de asuntos varios, sin embargo abro los micrófonos por si 
alguien quiere comentar algo. 
 
Representante del Consejo de Desarrollo Agropecuario y Agroindustrial de Jalisco: De mi parte 
no, muchas gracias Licenciada. 
 
Presidenta: Gracias Ingeniero, Octavio adelante por favor.  
 
Representante de la Cámara de Comercio, Servicios y Turismos de Guadalajara: Si gracias, nada 
más la inquietud de la bodega ¿Cuál es el destino de almacén general que tiene? , ¿Solamente por 
un mes verdad?  
 
Presidenta: Si porque no puede trascender la administración, ya a partir del primero de octubre, la 
administración entrante se encargara de ampliar el periodo, nosotros, el almacén actual nos lo 
pidieron desde hace un mes conforme al contrato y hacia la ley, parece que van a construir unos 
departamentos allí donde estamos actualmente, y ya comenzamos la mudanza hace unos días, y 
me encantaría decirle al proveedor que nos hizo el favor de rentarnos, que es por varios años, sin 
embargo yo no me puedo comprometer a eso ya que trasciende la administración, entonces la 
administración se encargara del punto antes mencionado. 
 
Representante de la Cámara de Comercio, Servicios y Turismos de Guadalajara: Ok a prever lo 
que entraremos en emergencia y que nos los vayan a correr.  
  
Presidenta: Por favor, se los encargo muchos ustedes que se quedan aquí, muchas gracias Octavio, 
¿alguien más quiere hacer uso de la voz? De no ser así para desahogar el séptimo punto del orden 
del día y no habiendo más asuntos que tratar en esta sesión, se declara formalmente clausurada 
siendo las catorce horas con nueve minutos del día seis de septiembre del dos mil veinticuatro, 
agradeciendo infinitamente la asistencia de todas y todos ustedes, excelente fin de semana y 
seguimos en contacto, muchas gracias. 
  
 
 
 
 
 
 
 

 

   

 


